

Desmiente gobierno sirio que haya bombardeado zonas de Alepo



Damasco, 29 abr (RHC) Las Fuerzas Armadas sirias desmintieron el bombardeo aéreo sobre Alepo, donde sin embargo los ataques terroristas causaron más de 22 muertos y casi un centenar de heridos.

Esas noticias pretenden ser un intento para encubrir los "crímenes cometidos por los terroristas contra barrios de Alepo", precisa un parte al respecto.

Desde inicios de esta semana, grupos armados atacan con morteros barrios residenciales de esa ciudad, a unos 350 kilómetros al norte de Damasco, refiere Prensa Latina.

El Gobierno sirio denunció ante las Naciones Unidas ese tipo de acción y exigió a la comunidad internacional actuar para detenerlos.



Radio Habana Cuba